

🏠🏠3学期が始まりました🏠🏠

1月11日に始業式が放送で行われ、校長先生からは「夢を持つことの大切さ」についてのお話がありました。以下はその一部です。

「夢」や「希望」を持つことは人生を切り拓く原動力になるからだけでなく、その人の「生き方」の方向性が決まるから大切なのです。「やりたいこと」「興味関心のあること」は自分の才能の在処を示しています。自分に向いていると思うからこそ「やってみたい」「面白そう」と感じるわけで、元々自分の中に「芽」のないものは関心にさえ上がってきません。

夢を追う過程で、自分の才能の「芽」(＝興味関心や才能など真の自分の特性)に気づき、その特性を伸ばすことで、各自の世界を切り開いていく道筋・プロセスそのものが大切であり、夢を見つけることはそのスタート、第一歩なのです。

自分の「生き方」を豊かなものにしていくためにも、ぜひ3学期では、夢や希望・目標を見つけ、その実現に向けてこれまでよりも大いにチャレンジしてください。

♡♡2学期の「めざす生徒像の振り返り」♡♡

2学期終業式前に「めざす生徒像の振り返り(自己評価)」を各クラスで行いました。

<評価項目>

- ① 自分(自分の命を)を大切にする。
- ② 当たり前のことを「バカにしない」で「ちゃんとした」
- ③ 夢や希望・目標を持つ
- ④ 「CHALLENGE」＝夢や目標の実現に取組めた。
- ⑤ 「CONSIDER」＝自分で考え、判断して行動した。
- ⑥ 「CONTROL」＝感情的にならず行動を管理した。

自己評価とはいえ、1学期と比べてかなり成長した姿がみえ、大変嬉しく思っています!!!

1年生

○「①自分を大切にする」「②ABCができる」の項目で肯定的な自己評価をする生徒が大幅に増えた。

●その他4項目も肯定的な自己評価をする生徒が増えてきているが、他学年と比べると「No」と回答する生徒が多い。

⇒中学校生活にもだいぶ慣れてきた生徒が増加したと思われる。

2年生

○「⑤自分で熟考して行動する」「⑥感情的にならず自己の行動を管理する」の項目で肯定的な自己評価をする生徒が大幅に増えた。

●「③夢や希望・目標を持つ」「④夢や目標の実現に取組む」の項目で「No」と回答する生徒が増加した。

⇒上級生としての自覚が出てきた。3学期に延期となった職場体験学習を契機に「”夢”や”志”の実現」のテーマに取り組んで成果を上げてほしい。

3年生

◎「③夢や希望・目標を持つ」「④夢や目標の実現に取り組む」の項目で肯定的な自己評価をする生徒が大幅に増え、100%達成に近づいた。

○その他4項目も「No」と回答する生徒が極めて少なくなった。

⇒さすがは最上級生！希望進路の実現に向けて最後まで粘り強く頑張ってもらいたい！

夢や希望、目標や志を持つことはとても大事です。自己実現に向けて頑張ってもらいたいです！

(以上、12/24 本校 H.P. 記事より)

◇◆教育委員会より◆◇

三重県では感染者数が激増し、1月31日まで、県独自の「感染拡大阻止宣言」が発出されています。オミクロン株への置き換わりが進み、感染拡大を抑え込むため、感染防止対策の徹底が呼びかけられています。

オミクロン株について(現時点における厚労省の見解)

従来株と比べて・・・

- ・感染性が高い可能性がある。
- ・重篤度は、十分な情報がなく不明である。
- ・再感染リスク増加の可能性、またワクチン接種の有無にかかわらず、感染する可能性がある。

変異株に対する感染予防策

== 基本的な感染予防策は、オミクロン株であっても従来と同じです!! ==

(1)今まで行ってきた、基本的な対策の徹底

- ・3密の回避、特に会話時のマスクの着用、帰宅時や食事前等の手洗いの徹底。
- ・換気の徹底

*学校では、空調設備を稼働しながらの常時換気、CO2モニターを活用しての窓開け、休み時間ごとに窓や扉の開放をする等、換気の徹底を行います。教室の室温が低くなることも考えられますので、上着等調節できる衣服のご準備をお願いします。

(2)各家庭での規則正しい生活と健康観察を続け、発熱等の風邪症状がある場合は、外出を控えて、家庭での経過観察をお願いします。

(3)児童生徒本人や同居家族が新型コロナウイルスに係る検査を受ける場合や陽性になった場合は、必ず学校(もしくは教委、専用対応TEL)に連絡をしてください。

*平日は各学校へ(平日 18 時以降は教育委員会(354-8251、354-8252)
土日祝日は、専用対応TEL(090-7916-0861、080-2642-0967)へ